
STADT KARLSRUHE
Stadtamt Durlach

Antrag

B‘90/Die Grünen-OR-Fraktion

vom 16.06.2015

Gremium:

Termin:

TOP:

Verantwortlich:

Ortschaftsrat Durlach

16.09.2015

11

Öffentlich

Dezernat 4

Festhalle Durlach

In der Oktobersitzung 2013 des Ortschaftsrates Durlach wurde der Antrag unser Fraktion zur
Zukunft der Festhalle Durlach wegen weiterer offener Fragen zur Weiterberatung in den
Ausschuss für Planung, Bauwesen und Umwelt verwiesen.

In der Ausschusssitzung am 25.11.2013 wurde von Seiten der Stadtverwaltung mitgeteilt,
dass die Beratung im Ortschaftsrat dazu geführt hätte, dass sich die damalige erste Bürger-
meisterin Mergen und Bürgermeister Obert hinsichtlich der Entwicklung der Festhalle zu
einem Gespräch getroffen hätten. Hieraus resultierten verschiedene Arbeitsaufträge an das
Stadtamt Durlach und das Amt für Hochbau und Gebäudewirtschaft.

Antrag:
Die Verwaltung berichtet über den aktuellen Sachstand zur Frage der Weiterentwicklung der
Festhalle bzw. zur Standortfrage der Festhalle

gez. OR
Martin Pötzsche, Dr. Heike Puzicha-Martz, Ralf Köster, Dietmar Maier, Zahide Özcay,
Dr. Ulrich Wagner


